



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 167

Managua, 02 de septiembre 2020

Por: Valeria Díaz

Seguridad Escolar activa en Chontales



Cuapa



Santo Domingo

En cada centro escolar de los municipios de Santo Domingo y San Francisco de Cuapa del departamento de Chontales, se encuentra un Azulito, a fin de garantizar el buen desarrollo de este segundo semestre del año lectivo 2020, acciones que brindan seguridad a toda la comunidad educativa para que no ocurra ninguna incidencia a las fuentes de los centros escolares.



Prevenir accidentes es la misión

Activos y vigilantes, así se encuentran los Agentes de Tránsito en el sector de Las Lajitas, del departamento de Chontales, de cara a la prevención de la ocurrencia de los accidentes de tránsito y el accionar delictivo en esta zona, a través de un retén policial.

Seguridad en el Campo con excelentes resultados

Exitoso, así se define el Plan de Seguridad en el Campo en el municipio de Santo Domingo Chontales, donde los Oficiales realizan vigilancia y patrullaje por las zonas montañosas y rurales de este lugar, destacando la captura de un ciudadano involucrado a la actividad delictiva, el sujeto fue trasladado a las celdas preventivas para continuar con las investigaciones.



Visita a comunidad evangélica en Chontales



Los Centinelas de la Alegría realizaron visitas casa a casa, a los pastores evangélicos del municipio de La Libertad, estas visitas tienen la finalidad de conocer las demandas e inquietudes de la comunidad religiosa de este municipio de Chontales, fortaleciendo la relación Policía-Comunidad.

www.policia.gob.ni



Charlas de prevención en La Libertad

Como parte de la campaña ;Mi Vida sin Drogas, Paz y Porvenir! Oficiales de Asuntos Juveniles impartieron charlas de prevención del consumo de droga a las y los estudiantes del colegio José Reyes Canales, con la finalidad de continuar incidiendo en la juventud nicaragüense para generar ambientes sanos y saludables.

Seguridad Vial en La Libertad

Sin mayores incidencias se realiza a diario los planes de seguridad vial en el municipio de La Libertad en Chontales, a fin de prevenir los accidentes de tránsito pero también continuar disminuyendo la incidencia delictiva en esta zona.



Plan Colegio en El Ayote



En el municipio de El Ayote de la Región Autónoma Costa Caribe Sur, continúan ejecutando con éxito el Plan de Seguridad Escolar, garantizando el buen desarrollo de toda la comunidad educativa de este municipio, la presencia oportuna a las afueras del colegio y la regulación vial en horas de la entrada y salida de los estudiantes, son parte de las acciones de los Centinelas del Amor.

Visita a camposantos en El Rama

Hasta el camposanto donde descansan los restos de los compañeros policías Miguel Fernández Rivas, María Justina López y José Magdaleno González, llegaron los Oficiales de la Delegación Policial de El Rama y Nueva Guinea, para realizar labores de limpieza y depositaron ofrenda floral, en reconocimiento a los hombres y mujeres que han ofrendado su vida a lo largo de estos 41 años de Constitución de la Policía Nacional.



Capacitación a jóvenes en Rivas



Oficiales de la Dirección de Asuntos Juveniles de la ciudad de Rivas, llegaron a la escuela Engracia Chávez, quienes con el apoyo de estudiantes de psicología realizaron capacitaciones con temas preventivos a los docentes, esto como parte de la Campaña que promueve nuestro Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional; **Mi Vida Sin Drogas, Paz y Porvenir!**



Maratón en saludo al aniversario de la Institución Policial

En el departamento de Masaya, se realizó un maratón en saludo al 41 aniversario de Fundación de la Institución Policial, actividad que contó con la participación de funcionarios del Ministerio de Educación de Masaya, Cruz Roja, Dirección General de Bomberos, Brigada Motorizada, Jóvenes en riesgo, el Sandinismo Histórico, Juventud Sandinista 19 de Julio y la Policía Nacional.

Limpieza en tumbas de compañeros caídos

Oficiales de la Delegación Policial de San Rafael del Sur llegaron hasta el cementerio “Los Gutiérrez Norte”, para enflorar y realizar labores de limpieza en la tumba donde descansan los restos del compañero policía Joaquín Manuel Sánchez Gutiérrez, quien cayó en el año 1990 en el ejercicio de sus funciones constitucionales en la comunidad de San Cristóbal, San Rafael del Sur, quien fue emboscado y asesinado atrozmente por la banda delincuencial Los Grillines.



13 detenidos producto del trabajo policial en Chinandega



Durante la última semana se logró la captura de 13 delincuentes vinculados a delitos de peligrosidad en Chinandega, así lo informó el Comisionado General Douglas Juárez, Jefe de la Delegación Policial, a los detenidos se les logró ocupar un arma de fuego, tres libras de celulares y un

marihuana, dos teléfonos electrodoméstico.

Capturado por homicidio en Jalapa

Gracias al rápido actuar de la Institución Policial se logró dar con el paradero de Nahún Elías Hernández Rugama, por el delito de homicidio en perjuicio de Neybin de Jesús Ramírez Moreno, hecho ocurrido en el sector conocido como Gualiqueme, municipio de Jalapa, este sujeto registra antecedentes de robo con intimidación, robo con violencia, amenazas y hurto.



Trabajo policial en Rivas con exitosos resultados

Municipio Belén	Municipio Rivas	Municipio Moyogalpa
Edgard Javier Madrigal Montenegro	Rodolfo Geovany Rivera Montiel	Byron Antonio Urbina Morales.
		Jairo José Enríquez Rugama



Un total de 15 delincuentes fueron capturados durante esta última semana en el departamento de Rivas, vinculados a los delitos de homicidio, robo con intimidación, abastecedores de droga, delitos contra la mujer y otros delitos, así lo informó el Comisionado Mayor Yuri Valle, Jefe de la Delegación Policial, quien destacó la ocupación de dos libras de marihuana, un arma de fuego, un automóvil y dos motocicletas.

Gracias a estas mujeres #OrgulloPatrio nuestra #Nicaragua sigue firme y prosperando.
#VivanLosAzulitos
Ma Bonilla
Amigos de la Policía... Ver más

#VivanLosAzulitos

"La Policía es lo más máximo, yo veo que hacen un buen trabajo y los felicitamos porque trabajan excelente y uno se siente más seguro".

41 AÑOS TRABAJANDO POR LA PAZ Y SEGURIDAD DE NUESTRA COMUNIDAD

¡Siempre activos en las

Redes sociales,

Una trinchera que no debemos descuidar!